

Accueil des réfugiés : Dominique Versini en Allemagne pour un partage d'expérience

Du jeudi 23 au vendredi 24 juin, à Munich et en Sarre

Dominique Versini, adjointe à la Maire de Paris, se rendra jeudi et vendredi en Allemagne, à Munich et en Sarre, à la rencontre des élus locaux et des travailleurs sociaux pour un partage d'expérience sur l'accueil des réfugiés. Ces échanges serviront à enrichir la réflexion parisienne afin de mieux accueillir les migrants dans le futur lieu d'accueil humanitaire de la capitale.

Paris est confrontée à un flux migratoire sans précédent. Depuis début 2015, plus de 10.000 migrants présents sur le territoire parisien ont été mis à l'abri, grâce à la mobilisation conjointe de la Ville de Paris, de la Préfecture de Paris et de Région Ile-de-France et des associations.

Si des efforts importants ont été faits par les services de l'État, avec le soutien et à la demande des collectivités locales et des associations, les moyens mis en place nécessitent d'être encore renforcés, comme en témoigne l'apparition de campements sur l'espace public.

Anne Hidalgo a annoncé la création d'un centre d'accueil humanitaire, aux normes de l'ONU, qui verra le jour à la rentrée prochaine. Ce lieu permettra de proposer aux migrants primoarrivants un hébergement et des soins pendant quelques jours, leur évitant ainsi de dormir à la rue, le temps d'être orientés vers les dispositifs les plus adaptés à leur situation.

Dans le cadre de la mise en œuvre de ce projet, Dominique Versini, adjointe à la Maire de Paris en charge de la solidarité et de la lutte contre les exclusions, se rendra jeudi et vendredi en Allemagne. Elle rencontrera élus locaux et associations, pour un partage d'expérience sur la question de l'accueil des réfugiés avec l'Etat et tout particulièrement de la mise en œuvre d'un centre humanitaire en milieu urbain dense.

Départ de Paris Charles-de-Gaulle avec le vol Lufthansa 2227, jeudi 23 juin à 8h50

Jeudi 23 juin

11h30 Entretien avec Christine Strobl, 3e Maire de Munich, chargée des commissions affaires sociales, aide à l'enfance et à la jeunesse, éducation, sport et arrondissements
Mairie de Munich, Marienplatz 8

- 12h15** Entretien avec Brigitte Meier, conseillère municipale en charge des affaires sociales
- 14h** Visite du centre d'hébergement pour réfugiés Hellabrunnerstrasse
- 15h30** Visite du centre Young refugees, accueil de réfugiés mineurs isolés
Marsstrasse 19
- 17h46** Départ en train pour Sarrebruck

Vendredi 24 juin

- 10h15** Visite du centre de premier accueil pour réfugiés de Lebach, avec la Ministre Présidente de la Sarre, Annegret Kramp-Karrenbauer
- 12h45** Visite du Clearinghaus, centre de premier accueil pour réfugiés mineurs isolés, avec la Ministre Présidente et Stephan Kolling, Secrétaire d'État au Ministère des affaires sociales, de la santé, des femmes et de la famille de la Sarre
- 13h45** Point presse

Départ de la Gare Saarbrücken Hauptbahnhof avec le train 9554, vendredi 24 juin à 15h02

Contact presse : Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01.42.76.46.52